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Entrevista 

Marko Cortés (Presidente Nacional del PAN) 

 

“De qué sirvió tanto parlamento, escuchar a especialistas, expertos, a grupos diversos 

si finalmente el Presidente mantuvo en sus términos la iniciativa y lo que nosotros hemos 

dicho claro, con esa iniciativa, destructiva, regresiva, contaminante, del gobierno 

morenista, por supuesto que no vamos. Ayer las tres fuerzas que integramos la coalición 

legislativa Va por México, confirmamos claramente que no vamos con esa iniciativa, 

pero también hemos hecho un compromiso, que en cuanto ésta se deseche, 

presentaremos una iniciativa, una contrapropuesta que sí permita en los hechos que la 

gente pague menos en su recibo de luz”.  

 

https://drive.google.com/file/d/1YGpFWUmoDu8URPshiNIUa4uk5yuHOLFv/view 

https://drive.google.com/file/d/1YGpFWUmoDu8URPshiNIUa4uk5yuHOLFv/view

